

Einigkeit ist der Grundstein für eine neue Klinik



Von Maximilian Czysz

Das Gutachten zu den Wertachkliniken könnte der Beginn eines Jahrhundertprojekts sein. Nicht, weil sich die Planungen womöglich endlos in die Länge ziehen. Vielmehr wäre der Neubau einer Klinik ein Großprojekt, das es nur alle paar Jahrhunderte gibt.

Wenn sich die Trägergremien für einen Neustart entscheiden, dann dürften tatsächlich noch viele Jahre bis zum ersten Spatenstich vergehen. Planungen müssen erarbeitet, die Finanzierung aufgestellt und Tausende Detailfragen geklärt werden. Das alles braucht seine Zeit.

Für den Anfang ist Einigkeit wichtig. Die Chancen dafür stehen nicht schlecht. Die Unternehmensberater haben in dieser Woche verständlich dargelegt, dass es wirtschaftlich Sinn macht, die beiden Häuser an einem neuen Standort zusammenzulegen. Einigkeit und Mut waren es auch, die 2006 die Wertachkliniken auf den Weg brachten.

Das Beispiel aus der Vergangenheit muss sich in der Gegenwart wiederholen, damit die Wertachkliniken eine Zukunft haben.